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Sommer 2025

Kinderturnen Jahreshaupt-
versammlung

Berichte der 
verschiedenen 

SpartenMinis mit Eltern
15:30 bis 16:30Uhr
Kindergarten Gruppe
16:30 bis 17:30 Uhr
Schulkinder
17:30 bis 18:30 Uhr

Willi Löbke 
Gedächtnis Pokal
Ehrungen: 
25, 50 + 60 Jahre
Mitgliedschaft

Neue Kurse:
Step-Aerobic
Rücken-Fit
Flexi-Bar
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3 STARKE MARKEN
UNTER EINEM DACH
Seit dem 1. Januar 2012 offizieller Partner
für ADRIA-Reisemobile

Reisemobile
� Verkauf und Vermietung
� Reparatur und Service
� Caravantechnik
� Campingzubehör

PKW
� Renault und Dacia Neuwagen
� Gebrauchtwagen zu fairen Preisen
� Werkstattservice, Unfall-Instandsetzung
� Mietwagen, TÜV-/AU-Abnahme

Das Team vom 

Autohaus Machel 

freut sich auf Ihren Besuch!
Das Team vom 

Autohaus Machel 

freut sich auf Ihren Besuch!



Liebe Vereinsmitglieder, liebe Sportfreunde,
    wir möchten Sie mit den 
vielfältigen Berichten aus 
unseren Abteilungen über 
unser Vereinsleben infor-
mieren. 

    Der Sport ist in unserer 
Gesellschaft ein wichtiges 
Angebot. Er bietet uns eine 
sinnvolle und gesunde 
Möglichkeit, die Freizeit zu 
gestalten und fördert die 
körperliche und psychi-
sche Gesundheit. Durch 
die Bewegung lassen sich 
Stress und Anspannungen 
abbauen. Soziale Kontakte, 
Werte wie Fairness, Tole-
ranz, Teamfähigkeit und 
Respekt werden vermittelt. 
Der Sport in der Gruppe im 
Verein macht einfach viel 
Spaß. Bei gemeinsamen 
Aktivitäten steht nicht nur 
die Leistung, sondern auch 
das Vergnügen im Vorder-
grund.

    Am 01.02.2025 fand 
unsere Jahreshauptver-
sammlung für das Jahr 
2024 statt. Wir konnten 77 
Mitglieder in der Turnhalle 
begrüßen. In diesem Rah-

men hatten wir die Mög-
lichkeit für 25, 50 und 60 
Jahre Vereinszugehörigkeit 
zu ehren. Den Willi-Löb-
ke-Gedächtnispreis erhielt 
in diesem Jahr die 1. Her-
ren Fußballmannschaft, 
die seit vielen Jahren mit 
Engagement dabei ist und 
regelmäßig eine große Zahl 
von Zuschauern begeistert. 
Herzlichen Glückwunsch 
und vielen Dank für euer 
Engagement.

    Für alle Kinder gibt es in 
den Sommerferien wieder 
ein vielseitiges Ferienpro-
gramm mit tollen Angebo-
ten. Zum Abschluss ist eine 
Fahrt in den Heidepark 
Soltau geplant. Uns hat 
es sehr gefreut, dass auf-
grund der vielen Spenden, 
die wir in diesem Jahr für 
unser Ferienprogramm er-
halten haben, die Busfahrt 
und der Eintritt in den 
Heidepark für die Kinder 
kostenlos ist. Die entspre-
chenden Flyer werden in 
der Schule und im Kinder-
garten verteilt und auf der 
Homepage veröffentlicht. 

Vielen Dank an das Vorbe-
reitungsteam.

    Die neuen Termine für 
unser Kursangebot finden 
Sie in dieser Ausgabe. Zur 
Erhaltung der Gesund-
heit  wird wieder Rückenfit, 
Flexi-Bar und Step-Aerobic 
stattfinden.
Den Sorsumer Vereinen, 
der Schule und den ande-
ren Organisationen dan-
ken wir für die gute Zu-
sammenarbeit. 
Allen Mitgliedern, Aktiven, 
Funktionsträgern, Spen-
dern und Gönnern möch-
ten wir an dieser Stelle für 
ihren Einsatz im SV Teuto-
nia Sorsum herzlich Danke 
sagen.

    Allen Lesern wünschen 
wir  viel Spaß und eine 
sonnige erholsame Som-
merzeit.

Für den Vorstand
Renate Semmler
1. Vorsitzende
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    Am 01.02.2025 freute 
sich der Vorstand des SV 
Teutonia Sorsum e. V. die 
Jahreshauptversammlung 
des Jahres 2024 durchfüh-
ren zu können. Die Vor-
sitzende, Renate Semmler 
konnte an diesem Abend 
77 Mitglieder begrüßen. 
Nach der Genehmigung 
der Tagesordnung folgte 
das Gedenken an unsere 
Verstorbenen Mitglieder 
im Jahr 2024. Unsere Orts-
bürgermeisterin, Erika 
Hanenkamp überbrachte 
dem Verein Herzlich Grüße 
vom Ortsrat.

    Renate Semmler gab 
einen Rückblick auf das 
Jahr 2024 und bedankte 
sich bei allen, die sich mit 
Engagement für den Ver-
ein einsetzen. Besonderer 
Dank galt dem Team des 
Ferienprogramms, das 
im letzten Jahr mit einer 
sensationellen Beteiligung 
der Kinder angenommen 
wurde.

    In dem Kassenbericht 
erläuterte Burkhard Koch, 

dass der Verein das ver-
gangene Jahr finanziell gut 
überstanden hat. Anschlie-
ßend berichtete Renate 
Semmler über die in 2025 
nachstehend zu erwarten-
den finanziellen Belastun-
gen. Der Landessportbund 
und der Kreissportbund 
haben für 2025 eine Er-
höhung für die von den 
Sportvereinen zu zahlen-
den Beiträgen beschlos-
sen. Die Stadt Hildesheim 
hat die Hallennutzungs-
gebühren erhöht. Ebenso 
sind allgemeine Kosten, 
wie z.B. Versicherungsbei-
träge gestiegen. Daraufhin 
wurde vom Vorstand die 
folgende moderate Bei-
tragserhöhung vorgeschla-

gen. Anhebung Monats-
beitrag für Erwachsene 
um 1,00 € also von 10,00 € 
auf 11,00 € für Kinder um 
0,50 €, also von 6,00 € auf 
6,50 €. Der Familienbeitrag 
wurde entsprechend ange-
passt. Die vorgeschlagene 
Beitragserhöhung wurde 
von der Versammlung 
ohne Gegenstimmen und 
Enthaltungen angenom-
men.

    Im Anschluss trug Niko-
la Jahnke den Bericht der 
drei Kassenprüfer vor und 
beantragte die Entlastung 
der Vorstandsmitglieder. 
Zum neuen Kassenprüfer 
wählte die Versammlung 
Mathias Ristow. 

Jahreshauptversammlung

Der Vorstand

Erika 
Hahnenkamp
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    Von der Versammlung 
wurde Renate Semmler als 
1. Vorsitzende, Burkhard 
Koch als 2. Vorsitzender 
und Martina Lüer als Mit-
glied im Vorstand gewählt. 

Auch in diesem Jahr konn-
ten wieder viele Mitglieder 
für langjährige Treue zum 
Verein mit einer Urkunde 
und einer Verdienstnadel 
geehrt werden.

    Für 25 Jahre wurden 
Sabine Ludewig, Katleen 
Bruns, Sabine Feister, Bir-
git Eichhof und Kerstin von 
Werder geehrt. 

    Für 50 Jahre Vereins-
zugehörigkeit wurden 
Rüdiger Vorwerk, Gustav 
Scherbhoff und Stephan 
Müller ausgezeichnet.

    Für 60 Jahre Vereinszu-
gehörigkeit wurde Sieg-
fried Engwicht geehrt.

Nikola Jahnke

25 Jahre Mitgliedschaft

50 Jahre Mitgliedschaft

60 Jahre Mitgliedschaft
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Der Willi-Löbke-Gedächtnispreis wird alljährlich als Wanderpokal an eine Person, 
Gruppe Mannschaft oder Abteilung innerhalb des SV Teutonia Sorsum verliehen, der/
die sich in besonderer Weise um den Verein verdient gemacht hat. 
Martin Salland überreichte in diesem Jahr diesen Pokal an die 1. Herren Mannschaft 
der Fußballabteilung. 
Die Spieler sind zum größten Teil schon seit vielen Jahren mit Engagement in der Fuß-
ballabteilung dabei und begeistern regelmäßig eine große Zahl von Zuschauern. Der 
Zusammenhalt innerhalb der Mannschaft ist für alle ein wichtiger Bestandteil. In der 
letzten Saison schafften sie den Aufstieg in die Kreisliga. Herzlichen Glückwunsch.

Willi-Löbke Gedächtnispokal
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Die Saison 2024/2025 hatte es für die erste Tischtennismannschaft in sich. Nach einer 
durchwachsenen Hauptrunde mussten wir den Weg über die Relegation nehmen – 
dort folgte ein dramatisches Finale, das allen Beteiligten noch lange in Erinnerung 
bleiben dürfte.

Im ersten Relegationsspiel trafen wir auf den TuS Fuhlen. In einer nervenaufreiben-
den Partie, mit zwischenzeitlichem 3:7 Rückstand, erkämpften wir noch ein 8:8 Unent-
schieden.
Im zweiten Spiel trafen nun TV Twistringen und TuS Fuhlen aufeinander. Fuhlen zeigte 
sich in starker Form und setzte sich klar mit 9:1 durch. Ein Ausrufezeichen im Kampf 
um den Aufstieg.
Damit war klar: In unserem abschließenden Spiel gegen Twistringen musste nicht nur 
ein Sieg her. Um den Klassenerhalt zu sichern, mussten wir deutlicher gewinnen als 
Fuhlen. Dadurch wurde jedes der folgende Spiele zu einem Endspiel.
Mit ebenfalls einem 9:1 Sieg und dem besseren Satzverhältnis ließen wir schließlich 
keinen Zweifel daran, dass wir in die Landesliga gehören!

Ein ganz besonderer Dank geht erneut an unsere Zuschauer, die während der Rele-
gationsspiele die Halle zum Beben gebracht haben und uns auch den Rest der Saison 
immer treu zur Seite standen. Ohne euch hätten wir es nicht geschafft!

Bernd Vorwerk
1. Herren

1. Herren TT in der Landesliga
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Mit der Aufstellung Wolfram Kallohn, Peter Radtke, Rüdiger Vorwerk, Burkhard Koch, 
Floris de Ruiter und Max Leitermann haben wir in der Kreisliga, Staffel 3, auch die 
Rückserie als Tabellenfünfter von 9 Mannschaften abgeschlossen.  
Gesteigert im Vergleich zur Hinserie haben wir uns gegen Grün Weiß Hildesheim, ge-
gen die wir nach einer Niederlage nun ein Unentschieden holten, sowie gegen Elze mit 
einem doppelten Punktgewinn nach einer Punkteteilung im Hinspiel. Den Spieß gegen 
uns umgedreht hat demgegenüber der MTV Almstedt, gegen die wir nach einem 7:3 
Sieg im Hinspiel nun eine knappe 4:6 Niederlage kassierten. 
Insgesamt hat uns die Saison großen Spaß gemacht, was nicht zuletzt auch an der 
guten Trainingsbeteiligung lag. 

Rüdiger Vorwerk
4. Herren

Die Tischtennissaison 2024/25 ist zu Ende – und wir haben es geschafft: Der Klassen-
erhalt ist unter Dach und Fach, auch wenn wir dafür bis zum allerletzten Spieltag 
kämpfen mussten. Mit einem 6. Platz, vier Siegen, drei Unentschieden und neun Nie-
derlagen blicken wir auf eine Saison zurück, die uns alles abverlangt hat – und die wir 
am Ende mit einem kleinen Abschlussabend ein bisschen gefeiert haben.

Von Anfang an war klar, dass diese Saison keine leichte wird. Die Konkurrenz war 
stark, die Tabelle eng, und viele Spiele wurden erst in den letzten Ballwechseln ent-
schieden. Doch unser Team zeigte über die gesamte Saison Kampfgeist und hat so 
unser Saisonziel gemeinsam erreicht.

Und was jetzt? Jetzt heißt es erstmal: eine wohlverdiente Schlägerpause einlegen – 
aber nicht, bevor die Beläge frisch geklebt sind und die Tischtennissocken endlich mal 
wieder eine Runde in der Waschmaschine drehen dürfen. Denn nach der Saison ist 
bekanntlich vor der Saison – und wir haben noch lange nicht genug.

Stefan Schrader 
3.Herren 

3. TT Herren (2. Bezirksklasse)

4. TT Herren
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In der 6. Herrenmannschaft kamen in der Saison 2024/25 in einer Vierermannschaft 
die Spieler Stephan (Paul) Müller, Ernst Stoll, Gerald Marheineke, Wolfgang Löbke, 
Fritz Schwarze und Floris de Ruiter zum Einsatz. Zu Beginn der Saison hatte die Mann-
schaft nach zweimaliger Meisterschaft in der 3. Kreisklasse und jedesmal Verzicht 
auf den Aufstieg beschlossen, für die Saison 2024/25 den Aufstieg in die 2. Kreisklas-
se wahrzunehmen. Mit der Einstellung, gegen den Abstieg zu kämpfen, wurden die 
Spiele in der Hinserie 2024 angegangen. Das Ende der Hinserie wurde erstaunlicher 
Weise aber mit dem 3. Tabellenplatz abgeschlossen. Als dann in der Rückrunde sogar 
der damalige Tabellenerste und spätere Klassenmeister, SVG Burgstemmen-Mahler-
ten, mit 7:3 in Sorsum besiegt wurde, kam zwischenzeitlich sogar der Gedanke an den 
Aufstieg in die 1. Kreisklasse auf. Letztendlich wurde aber im Verlauf der Rückserie der 
3. Tabellenplatz beständig gehalten und zu aller Zufriedenheit auch am Saisonende 
2024/25 bestätigt.

Gerald Marheineke
6. Herren

 

Die fünfte Herren ging diese Saison mit Stefan Hollemann, Stephan „Stratze“ Müller, 
Michael Baule, Hans Walter Bodenburg und Martin Salland in der 1. Kreisklasse an die 
Tische. Max Leitermann und Floris de Ruiter haben uns dankenswerterweise in der 
Not unterstützt.
Bis zum Winter hatten wir schon ordentlich Punkte gehamstert, so dass wir auf dem 
vierten Platz überwinterten und uns keine Sorgen für die zweite Hälfte der Saison 
machen mussten. So spielten wir auch eine ordentliche Rückrunde mit geschlossenen 
Mannschaftsleistungen und beendeten die Saison ebenfalls auf dem vierten Tabellen-
platz, womit wir sehr zufrieden sind, allem voran deswegen, weil der Spaß nie zu kurz 
kam. Wir blicken auf eine klasse Saison zurück und wünschen allen einen schönen 
Sommer!

Michael Baule
5. Herren

5. TT Herren (Kreisliga)

6. TT Herren (2. Kreisklasse)
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Clubhaus SV Teutonia Sorsum
Der Sportlertreff in Sorsum

Egal ob Familienfeiern oder Versammlungen wir sind für Sie da.

Clubraum für bis zu 40 Personen und Gastraum für bis zu 60 Personen.

Geschlossene Gesellschaften kein Problem!

Kalt -Warme Buffets nach Ihren Wünschen, Snacks, Party-Service sowie 
wechselnde Wochengerichte aus der deutschen und internationalen Küche.

Geöffnet: Di. – Fr. ab 17.00 Uhr    Sa. + So. ab 15.00 Uhr

Montag Ruhetag

Kunibertstr. 3, 31139 Hildesheim, Telefon 05121-62108  

Wir wünschen eine schöne Urlaubszeit 
und allen Sportlern danach einen guten Start 

in die neue Saison.

 

Clubhaus SV Teutonia Sorsum 
Der Sportlertreff in Sorsum 

Egal ob Familienfeiern oder Versammlungen wir sind für Sie da. 

Clubraum für bis zu 40 Personen und Gastraum für bis zu 60 Personen. 

Geschlossene Gesellschaften kein Problem! 

Kalt -Warme Buffets nach Ihren Wünschen, Snacks, Party-Service sowie 
wechselnde Wochengerichte aus der deutschen und internationalen Küche. 

Geöffnet: Di. – Fr. ab 17.00 Uhr    Sa. + So. ab 15.00 Uhr 

Montag Ruhetag 

Kunibertstr. 3, 31139 Hildesheim, Telefon 05121-62108   
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Der Kreissportbund Hildesheim lud gemeinsam mit dem Sportabzeichen Referent Oli-
ver Schwarzbach und Karl-Heinz Krüger von der Sparkasse Hildesheim zur Auftaktver-
anstaltung ein. Sie bedankten sich bei allen Prüfer*innen für ihr Engagement. Im Jahr 
2024 wurden insgesamt 2745 Sportabzeichen abgenommen, davon 2123 in Vereinen 
und 622 in Schulen.

Bei den Ehrungen für langjährige Prüferinnen wurden vom SV Teutonia Kirsten Hart-
wig und Renate Semmler für ihr 20-jähriges Engagement mit einem tollen Blumen-
strauß und einer Urkunde geehrt.

Nach der Veranstaltung wurden alle Teilnehmer zu einem Imbiss eingeladen.

Auftakt zur Sportabzeichen-Saison 2025

Braut- | Bräutigam- | Abend- | Standesamtmode | Accessoires | Dessous | Brautschuhe

Miryam Hoffmann & Team
Sorsumer Hauptstr. 33a · 31139 Sorsum · Tel. (0 51 21) 17 43 95
oder (01 70) 1 16 04 54 · www.brautstudio-sorsum.de

Das Brautstudio
in Sorsum

• Sincerity/
Sincerity plus

• Sweetheart
• Mode de Pol
• Lillian West
• Lohrengel

• Valerie bei
Kleemeier

• Isabel de Mestre
• Amélie
• Lisa Donetti
• Blue by Enzoani

• Luxuar fashion
• Bonetti

(Brautmode für
Schwangere)

• Digel

Topaktuelle Brautkleider und Bräutigam-
mode namhafter Hersteller wie ...

Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit uns!

... finden Sie bei uns in freundlichem Ambiente und
individueller persönlicher Beratung!

autschuhees | Dessous | BrAccessoirAbend- | Standesamtmode | äutigam- | aut- | BrBr

mea & Tannfmof HamryMi
5 3 97 4) 11 210 5. (elm ·  Tsuor9 S13 · 313a 3r.stptau HerumrsSo

dem.suor-sioudstutra.bww· w4 4 56 0 1 10) 701 (oder

Das BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas BrautstudioDas Brautstudio
sumin Sorsumin Sor

• /tyricein S
slu ptyricein S

• tarheetwe S
• ole P dode M
• tesn Willia L
• elngreoh L

• eie berial V eie berial V
rieemele K rieemele K

• etrese Ml dsabe I etrese Ml dsabe I
• elimé A elimé A
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g!unater Bhericnlsöer perlldueivind i g!unater Bhericnlsöer perlldueivind i
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Nicht nur auf der Bühne machen sie eine 
gute Figur: Rund 20 Kinder im Alter zwi-
schen 6 und 14 Jahren haben am 20. Mai 
mit viel Einsatz, Spaß und Teamgeist ihr 
Sportabzeichen abgelegt.

Bei bestem Wetter und in sportlich ausge-
lassener Stimmung zeigten die jungen Tän-
zerinnen, dass sie nicht nur Rhythmus im 
Blut, sondern auch Ausdauer, Koordination, 
Schnelligkeit und Kraft in den Beinen haben. 
In den Disziplinen Standweitsprung, Seil-
springen, 800-Meter-Lauf und Sprint gaben 
alle ihr Bestes.

Was den Tag besonders machte, war der 
starke Zusammenhalt unter den Kindern: Es 
wurde angefeuert, mitgefiebert und ehrlich 
gefeiert – unabhängig von der Leistung. Alle 
waren für alle da - das war wirklich schön zu 
sehen!

Unterstützt wurden die Gruppen von drei 
engagierten Helferinnen: Kirsten, Sabine 
und Renate maßen Sprungweiten, stoppten 
Zeiten und hielten jede Leistung gewissen-
haft fest. Ohne ihren Einsatz wäre dieser 
sportliche Tag nicht möglich gewesen.

Urkunden und Medaillen werden zu einem 
späteren Zeitpunkt überreicht- doch der 
Stolz und die Freude über das Geleistete 
waren schon jetzt bei allen sichtbar.

Ein sportlicher Tag, der nicht nur Medaillen 
bringt, sondern vor allem Teamgeist, Be-
wegung und viele glückliche Gesichter.Wer 
jetzt auch Lust bekommen hat sein Sportab-
zeichen zu machen, kann dieses bei schö-
nem Wetter ab dem 26.Mai immer Montags 
ab 18:30 Uhr in vielen verschiedenen Dis-
ziplinen machen. Treffpunkt ist hinter der 
Grundschule auf der Sportanlage.

Laura Hartwig

Circa 20 Kinder legen das Sportabzeichen ab

Tanzgruppen zeigen sportlichen Ehrgeiz
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Ihr Fachmann für Schließanlagen

Stephan Nöhre
Über dem Kirchhofe 1 · 31177 Harsum/OT Borsum 

Tel. 0 5121/10 25 899 · Fax 0 51 27 / 40 98 87
E-Mail: stephan.noehre@t-online.de
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Die Sportabzeichensaison begann am 
Dienstag, den 20.05.2025 mit einem be-
sonderen Highlight. Die Tanzmädchen 
begeisterten uns mit Ihren super Leistun-
gen, aber vor allem mit der Begeisterung 
und Freude mit der sie die Disziplinen des 
Sportabzeichens absolvierten.

Weiter ging es gleich am Mittwoch, da 
fand die jährliche Auftaktsveranstaltung 
statt. Es wurden die Urkunden 2024 
verliehen. Dabei gab es zwei besondere 
Ehrungen: Regine Hagemann und Lori 
Beelte haben 25x das Sportabzeichen 
erkämpft. Anschließend saßen wir noch 
etwas in geselliger Runde bei einem Kalt-
getränk und einem Snack zusammen.
Seit Montag, den 26.05.2025 stehen wir 
wieder jeden Montag hinter der Grund-
schule mit Stoppuhr, Springseil und Maß-
band bereit, um die Disziplinen: Sprint, 
Kraft, Ausdauer und Koordination abzu-
nehmen.

Es wäre schön, wenn neben dem harten 
Kern (der aus circa 20 Sportlerinnen und 
Sportlern besteht) auch andere Sparten 
aus dem Verein teilnehmen würden. An-
gemeldet haben sich schon die Montags-
turner, die es den Tanzmädchen nachma-
chen möchten.

Neben den feststehenden Terminen mon-
tags ab 18:30 Uhr im Juni und Juli, sind 
wir nach vorheriger Absprache das ganze 
Jahr 2025 zur Abnahme bereit.

Es grüßen:
Kirsten, Bruno, Renate, Regine, Sabine & 
Elke

Sportabzeichen 2025
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Es war eine dieser stillen Nächte in der 
Turnhalle. Nur das grüne Licht der neu ins-
tallierten Notbeleuchtung ließ die Umrisse 
der Halle erkennen. Kein Lachen, keine An-
weisungen der Übungsleiter, kein Trampeln 
von Turnschuhen auf dem Hallenboden, 
keine dröhnende Musik aus Lautsprechen. 
Die Turngeräte ruhten. Doch in der Ecke 
zwischen dem Mattenwagen und der Spros-
senwand begann eine leise Unterhaltung.

Der große Medizinball, ein alter Veteran aus 
rustikalem Leder, der schon viele Jahre auf 
dem Buckel hatte, räusperte sich. „Weißt 
du, Hantel, ich habe heute wieder so einen 
wunderbaren Tag erlebt. Kinder, Erwach-
sene und sogar Senioren – alle waren da, 
haben in ihren Gruppen trainiert, gelacht 
und sich gegenseitig motiviert.“. Bei dieser 
Erzählung glänzte das leicht ramponierte, 
rissige Leder des Medizinballs ein wenig. 
Man konnte erkennen, dass er stolz war, 
schon so viele Jahre seinen Dienst für die 
Sportler zu verrichten. 

Die wuchtige 10-Kilo-Hantel aus poliertem 
Stahl, noch glänzend und sehr modern, roll-
te sich ein wenig zurecht. „Ach, das klingt ja 
nett“, sagte sie schnippisch, „aber ich kom-
me eigentlich aus einem angesagten Fit-
nessstudio. Dort geht es richtig zur Sache: 
Angesagte Typen pumpen und stemmen 
Gewichte. Sie machen Selfies und posten 
das in ihre Social-Media Chats. Das ist der 
Wahnsinn, sag ich dir.“

Der Medizinball schüttelte sich. „Selfies? 
Das klingt aber nicht besonders sportlich 
und gemeinschaftlich.“
„Na ja“, meinte die Hantel, „da gibt es schon 
auch echt tolle Gruppen mit coolen Typen. 
Aber die reden meistens nicht miteinander, 
höchstens mal „Bruder, film mal kurz!“ oder 
um zu fragen, ob sie fertig sind mit dem 
Gerät. Die meisten starren auf ihre Han-
dys oder auf ihre von Schweiß glänzenden, 
muskelbepackten und ihre auffällig täto-
wierten Arme im Spiegel. Die Atmosphäre 
ist… wie soll ich sagen, eher kühl, aber 
dafür echt angesagt. Ganz im Gegensatz 
zu Euch. Allein schon eure altmodischen 

Bezeichnungen - Die Montagsturner - das 
klingt schon wie eine Gruppe alter Männer, 
die Übungen machen, die genauso alt sind 
wie sie selber. Wahrscheinlich ist Turnvater 
Jahn noch der Gruppenleiter“

Der Medizinball lachte. „Mit dem Namen 
hast Du durchaus recht. Das klingt nach 
alter Tradition. Du solltest bedenken, das 
Sportangebot gibt es nunmehr seit fast 60 
Jahren und seit dieser Zeit heißen sie nun 
mal Montagstuner. Dabei machen die sehr 
modernes, abwechslungsreiches Fitness-
training. In der Studio-Welt würden diese 
Kurse wahrscheinlich als CrossFit, UrbanFit, 
BoostCamp oder Bodylab angeboten wer-
den. Meinst du, die Montagsturner sollten 
sich lieber einen modernen, angesagten 
Namen geben? Würden sich dann mehr 
junge Sportler angesprochen fühlen?“ 
Die Hantel war kurz still. „Ich bin mir nicht 
sicher, aber in jedem Fall solltet ihr den 
Leuten erzählen, wir großartig und modern 
das Sportangebot in Wirklichkeit ist. Was ist 
mit den jungen, hippen Leuten? Die kom-
men doch eher zu uns ins Studio. Die wol-
len fit und stark sein!“

Der Medizinball nickte langsam. „Das 
stimmt, junge Menschen haben viel Ener-
gie und wollen coole Dinge tun. Aber weißt 
du, im Verein lernen sie nicht nur, wie man 
fit bleibt, sondern auch, wie man zusam-
menarbeitet. Beim Mannschaftssport zum 
Beispiel – da zählt nicht nur der Muskel, 
sondern auch der Kopf und das Herz.“

Die Hantel seufzte. „Bei uns im Gym gibt es 
Herz nur im Cardiobereich, und selbst da 
glotzen alle auf das Display vom Laufband. 
Manchmal wird ein Social-Media Beitrag mit 
einem Herz geliked.
“Es stimmt schon, was du sagst. Es ist alles 
so anonym. Manchmal liege ich stunden-
lang in der Ecke, weil keiner mich benutzt. 
Außer, um Fotos zu machen.“
„Fotos? Mit dir?“ Der Medizinball lachte so 
laut, dass seine alten Nähte zu reißen droh-
ten und er beinahe über die Matte rollte. 
„Oh, Hantel. Bei uns im Verein machen die 
Menschen keine Fotos. Sie machen Erinne-

Eine nächtliche Unterhaltung in der Turnhalle
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rungen! Gemeinsame Trainingseinheiten, 
Turniere, Feste,– das sind die Geschichten, 
die sie noch Jahre später erzählen.“

Die Hantel nickte langsam. „Weißt du, 
vielleicht hast du recht. Ich dachte immer, 
das Studio wäre der Gipfel des Sportle-
bens. Aber wenn ich dich so höre, klingt der 
Sportverein wie ein Ort, wo man nicht nur 
seinen Körper, sondern auch sein Leben 
bereichert.“

„Genau das meine ich“, sagte der alte Medi-
zinball mit einem weichen Lächeln, sodass 
sein mattes Leder im Lichtschein der Not-
beleuchtung ein wenig Glanz ausstrahle. 
„Die Menschen brauchen mehr als nur 
Muskeln. Sie brauchen auch Gemeinschaft, 
Unterstützung und Spaß. Das gibt es im 
Verein – nicht im Studio.“
Die Hantel schwieg. Schließlich sagte sie 
leise: „War eine schöne Zeit im Studio. Aber 
jetzt bin ich doch froh, dass ich bei euch im 
Verein sein darf.“
Alles hat seine Zeit, sagte der Medizinball 
verständnisvoll. „Aber eines sollten wir 

beide nie vergessen: Zusammen ist immer 
besser als allein.“
In dieser stillen Halle, zwischen blauen 
Turnmatten und Sprossenwand nickten der 
Medizinball und die Hantel. Und wenn sie 
nicht im Einsatz sind, dann diskutieren sie 
vielleicht noch heute darüber, wie sie den 
Menschen am besten helfen können – ge-
meinsam.

Die Montagsturner wünschen euch eine 
schöne Ferienzeit und freuen sich auf 
eure Teilnahme beim PowerUP Monday 
nach den Sommerferien.

Vertrauen, das bleibt.

Bezirksdirektion 
Drebert & Schröder OHG
Neustädter Markt 1 • 31134 Hildesheim
Tel. 05121 15991
info.drebert.schroeder@continentale.de

Das Logo hat sich geändert.
Der gute Service bleibt!

Wir sind weiterhin gerne für Sie da.



Mit unserer 12-Stufen-Sehanalyse erleben Sie 
eine neue Dimension der Augenvermessung – 
präziser, umfassender und tiefgehender als 
ein herkömmlicher Sehtest. Dank modernster 
Technologie erfassen wir Ihre Augen in all ihren 
Facetten und gewinnen wertvolle Erkenntnisse 
über Ihr individuelles Sehvermögen. 

Hildesheim | Zingel 29 | www.zingel-optic.deElze | Hauptstraße 63 |05121 39097 05068 2375

MEHR ALS NUR
EIN SEHTEST!

DIE 12-STUFEN-SEHANALYSE BEI ZINGEL-OPTIC

In Hildesheim und Elze.

Jetzt Wunschtermin vereinbaren!

IHRE VORTEILE AUF EINEN BLICK:

Höhere Präzision – Exakte Sehstärkenbestimmung auf 1/100 Dioptrien

Ausführliche Sehanalyse – Prüfung von Kontrastsehen, Farbsehen, u.v.m.

Tieferer Einblick – Klare Erkenntnisse dank detaillierter Auswertungen

Mehr Sehkomfort – Entspanntes Sehen mit individuelleren Brillengläsern

Optional verfügbar – Netzhaut-Screening mit telemedizinischer Auswertung

Zusatzbrillen-
Angebot

Beim Kauf von mindestens zwei
Brillen erhalten Sie ein Glas gratis.

50%
*

12-STUFEN- 
SEHANALYSE
Nutzen Sie diese Anzeige als 
Gutschein und sichern Sie sich 
unsere 12-stufige Sehanalyse
zum Aktionspreis!

statt 49€

Dauer ca. 30 Minuten

29€Für

Bioladen Klostergut Sorsum  
Hinter dem Dorfe 18  
31139 Hildesheim-Sorsum 
Telefon 05121 604-250 
bioladen@pth-himmelsthuer.de 
www.pth-himmelsthuer.de 
facebook.com/proTeamHi

Öffnungszeiten Bioladen  
Di, Mi, Fr 8.30 – 12.00 Uhr 
Do 8.30 – 12.00 und 13.00 – 18.00 Uhr
Marktzeiten 
Mi. & Sa.: Neustädter Markt (7.30 – ca. 13.00 Uhr) 
Fr.: Marienburger Höhe (7.30 – ca. 13.00 Uhr) &  
Himmelsthürer Bauernmarkt (9.00 – 12.30 Uhr)

Bioladen 
KLOSTERGUT 
SORSUM

– sozial – 
regional 

ökologisch
Garantiert ökologischer 

Landbau DE-ÖKO-039



Die Saison 2024/2025 startete mit einigen 
Veränderungen. Carsten Ertelt übergab 
das Traineramt an Ainuallh Moradi, der 
nun die Verantwortung für die A-Jugend 
übernommen hat. Die Mannschaft hatte 
in der vorherigen Saison als 9er-Team in 
der B-Jugend eine starke Spielzeit hinge-
legt und sich sowohl sportlich als auch als 
Team hervorragend präsentiert. 

Dank einiger Zugänge konnte der Kern 
der Mannschaft zusammen bleiben, 
sodass nun der Schritt in die A-Jugend als 
11er-Team möglich war. 

Die neu formierte Mannschaft zeigte über 
weite Strecken spielerisch gute Leistun-
gen und eine sichtbare Weiterentwick-

lung. Dennoch spiegelten die Ergebnisse 
oft nicht den tatsächlichen Spielverlauf 
wider – viele Partien gingen unglücklich 
verloren oder endeten knapper, als es 
dem Leistungsbild entsprach. 
Für die kommende Saison hat sich das 
Team viel vorgenommen: Mit harter 
Arbeit und Teamgeist möchte man in der 
oberen Tabellenregion mitspielen. Gleich-
zeitig heißen wir neue, motivierte Spieler 
herzlich willkommen. Wer Interesse hat, 
Teil der Mannschaft zu werden, ist ein-
geladen, beim Training vorbeizuschauen 
und sich zu beweisen. 

Mit freundlichen Grüßen 
Ainuallh Moradi

Berichte zum Jugendfußball in der  
Saison 2024/2025
A-Jugend

Eine super Saison der G-Jugend! 
Trainer Sercan Zümrüt hat die „Kleinen“ 
etwas mehr „Groß“ gemacht. 
Bei zahlreichen Turnieren (u.a. Halle) 
konnten und wurden einige Trainings-
einheiten umgesetzt, die Kids spielten mit 
sehr viel Spaß und gingen mit sehr vielen 

‚Toren‘ aus ihren Turniertagen. 
Der Kader wurde immer größer, sodass 
wir mit Stolz ZWEI Teams aufstellen konn-
ten. 

Mit sportlichen Grüßen 
Sercan und Timo 

G-Jugend
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Wir sind die Bambinis! 
Seit dem Sommer 2024 dürfen sich die 
Kinder der SG Emmerke/Sorsum der 
Jahrgänge 2019-2022 über eine neue 
Bambini-Gruppe freuen. Das Training 
übernahmen wir, Olli Langner und Sa-
scha Diekmann mit Unterstützung durch 
Matthias Rebeling. Das erste Training auf 
dem Sportplatz Sorsum war ein voller 
Erfolg und wir durften ca. 42 Kinder will-
kommen heißen. 

Zu Beginn ging es uns in erster Linie 
darum, dass alle Kinder den Umgang mit 
dem Ball kennenlernen und auch Spaß 
daran haben. Daher haben wir zunächst 
sehr viele unterschiedliche Spiele mit 
Ball gespielt. Nach und nach ging es aber 
auch immer mehr um erste Fußball Er-
fahrungen und, für uns unerlässlich, aus 
den einzelnen Bambinis ein Team zu 
bilden. Daher auch unser gemeinsamer 

Abschluss Ruf nach jedem Training: „Wir 
sind die Bambinis!“. 

Als der Winter kam konnten wir unser 
Training in der Sporthalle Emmerke 
fortsetzen, so dass die Kleinen am Ball 
blieben. Seit Ende März 2025 stehen wir 
wieder wöchentlich freitags in Sorsum auf 
dem Platz. Mittlerweile nehmen rund 20 
Kinder regelmäßig und mit großer Freude 
an unserem Training teil. 
Aufgrund dieser großen Anzahl unter-
stützt uns seit Mai 2025 Maxi Wenzel, 
so dass wir allen Bambinis auch gerecht 
werden können. Ab der neuen Saison 
2025/26 werden wir mit den Kindern der 
Jahrgänge 2019-2021 als G-Jugend in den 
Spielbetrieb eintreten. 

Wir freuen uns auf eine tolle neue Saison 
mit euch!

Bambinis

Saison 24/25 U11 (E-Jugend) SG Sorsum/
Emmerke 
Nun ist auch für uns die Saison beendet. 
Nach einem kampfbetonten letzten Spiel 
belegen wir einen guten 4. Platz in unse-
rer Staffel. 
Wir als Trainer (Andreas Klawitter und 
Mathias Löbke) sind sehr stolz auf die ge-
zeigten Leistungen während der gesam-
ten Saison. Vor allem jedoch über den 
stetig gewachsenen Teamgeist innerhalb 
der Mannschaft. Selbst wenn es einmal 
nicht so läuft wie gewünscht, bauen sich 
unsere Spielerinnen und Spieler gegen-
seitig auf und unterstützen einander. 
Jeder kämpft für den anderen. 

Durch die überdurchschnittlich gute 
Trainingsbeteiligung ( meistens über 20 
Kinder / Einheit) können wir gute Trai-
ningseinheiten abhalten und den Kindern 
entsprechende Abläufe (Spielsituationen) 
erklären und trainieren. 

Natürlich möchten wir uns auch bei den 

Eltern bedanken, die an Heimspieltagen 
eine kleine Bewirtung der Zuschauer und 
Spielerinnen/Spieler organisieren und 
uns z. B. beim Auf- und Abbau des Spiel-
felds oder aber auch als „Aushilfe“ an 
Trainingstagen unterstützen. 

Viel wichtiger ist jedoch, dass sie immer 
als Fans der Mannschaft dabei sind und 
Ihre Kinder lautstark unterstützen. 

Vielen Dank dafür 
Andi und Matze 

E-Jugend
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Wir renovieren, modernisieren und bauen neu nach Maß!

Wünsche erfüllen, Werte erhalten!

Herzlich Willkommen bei PORTAS in Burgstemmen! 

Türen · Haustüren · Küchen · Treppen · Fenster · Spanndecken · Schranklösungen

PORTAS-Fachbetrieb
Hildesheimer Renovierungsservice 

Bethelner Str. 12  ▪  31171 Burgstemmen 

 0 50 69 / 48 09 013
www.hildesheim.portas.de

Aus alt 
        . . .

      wird neu!

Kfz- Meisterwerkstatt 

Constantin Janson 

Sorsumer Hauptstraße 17 

31139 Hildesheim 

Tel.: 0 51 21 – 999 1544 

info@werkstatt-janson.de 

 



Winterpause vorbei! 
Am 17.3.25 ging es für die Mädels und 
Jungs der F1 endlich wieder auf den Platz. 
Nach 3 Turnieren in der Halle freuten sich 
die Kinder wieder, draußen auf dem Platz 
zu trainieren und zu spielen. 
Die Spielform „Kinderfußball“ stand auch 
wie im Vorjahr fest. 5 Spieltage sind ge-
plant. 
Am 26.4. fuhren wir zum 1. Spieltag nach 
Bavenstedt. Dort wurde anhand der Er-
gebnisse die Staffel für die kommenden 4 
Spieltage ausgespielt. 
Leider waren wir an dem Tag nicht so gut 
drauf, sodass aus 7 Spielen nur 1 Sieg 
und 2 Unentschieden auf der Haben- Sei-
te standen. 
Am 2. Spieltag sprangen wir kurzfristig 
als Ausrichter ein. In Absprache mit unse-
rem Clubhauswirt Nuri konnten wir die 
Verpflegung in Eigenregie vollziehen. Ein 
grosser Dank galt hier einmal wieder allen 
Eltern für die Spenden von Getränken, 

Muffins, Brezeln, ect. Und dem mittlerwei-
le eingespielten Verkaufsteam. Sowie der 
Hilfe beim Auf/Abbau der Spielfelder. 

Das Team präsentierte sich auf der hei-
mischen Anlage deutlich verbessert als 
noch zum Spieltag zuvor. Auch spielerisch 
zeigten wir uns deutlich verbessert. 3 
Siege und 1 Unentschieden aus 7 Spielen 
standen zu buche. Es war ein rundum ge-
lungener Tag. 
3. Spieltag Sommercup in Gronau mitt-
lerweile fester Bestandteil im Jugend-
fußball. Es wurde abwechselnd (mehr 
oder weniger) auf 2 Spielfelder gespielt. 
Funino 3vs3 auf 4 Minitore und im 4+1 
vs. 4+1 auf normale Jugendtore. In den 
ersten vier Spielen im Funino konnten wir 
3 Siege und 1 Unentschieden verbuchen. 
Im Spiel auf die Jugendtore war allerdings 
an diesem Tag leider nicht das Glück auf 
unserer Seite. Alle 3 Spiele gingen leider 
verloren. Im letzten Spiel auf dem Funino 
Feld mussten wir leider eine unglückliche 
Niederlage hinnehmen. Trotz allem ha-
ben die Kids wieder bewiesen wie gut sie 
mittlerweile zusammen spielen können. 
Zum Abschluss des Tages gab es für alle 
Teilnehmer dann noch eine Medaille und 
ein Foto mit dem Maskottchen Eddy von 
Hannover 96. 

2 Spieltage liegen nun noch vor uns, auf 
die wir im Training hinarbeiten werden. 
Wir wünschen allen Lesern und Fans 
einen schönen Sommer und allen Fami-
lien schöne Sommerferien. 

Mit sportlichen Grüßen 
Sascha & Andy 

F1-Jugend
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Die Rückserie der F2 Jugend hat begon-
nen. Nach einigen tollen Hallenturnieren 
konnten wir Mitte März die kleine Halle 
verlassen und uns wieder dem Trai-
ning auf dem Platz widmen. In unserem 
Training haben wir durch interessante 
Übungen das Zusammenspielen, kombi-
nieren und auch das Verteidigen geübt. 
Die Kinder sind mit sehr viel Freude beim 
Training dabei und auch mal ganz schön 
aus der Puste :) 
Wie auch bei unserer 1. F-Jugend stand 
für uns auch die Spielform des “Kinder-
fußballs” an 5 Spieltagen für die Rückrun-
de fest.
Am 26.04. hatten wir das erste Turnier in 
Nordstemmen, wobei es bei dem Spiel-
tag darum ging, die Mannschaftsstärken 
für die weiteren Spieltage zu finden. Trotz 
Kampfgeist kamen wir nicht so gut in die 
Rückrunde. Zwei Wochen später ging es 
für uns dann nach Hasede. Dort trafen 
wir auf gleich starke Mannschaften und 
konnten dort auch mit nur einem Aus-
wechselspieler und warmem Wetter mit-
halten. Was auch bewundernswert war, 
war die Unterstützung der Kinder unter-
einander. 

Am 24.5.25 fuhren wir zum mittlerweile 
traditionsreichen Sommercup des NFV 
nach Gronau. Mit 5 Spielern spielten wir 
abwechselnd in 2 verschiedenen Spielfor-
men. Funino (3 vs 3) auf 4 Minitore und 
im 3+1 vs 3+1 auf normale Jugendtore. 
Der Wechsel zwischen den beiden Spiel-
felder lag uns nicht so. Auf dem Normal-
feld konnten wir 2 Siege, 1 Unentschie-
den und leider eine Niederlage erzielen. 
Wobei wir auf dem Funino Feld leider alle 
3 Spiele knapp mit 4:3 verloren haben. 
Die Stimmung der Kids war gut, auch 
durch den Besuch von dem Maskottchen 
Eddy von Hannover 96. 
Zum Abschluss des Turniers bekamen 
alle Teilnehmer noch eine Medaille, worü-
ber die Kinder sich sehr freuten. 
Im Juni haben wir noch zwei Spieltage, 
auf die wir uns weiterhin im Training vor-
bereiten, um dies dort dann umzusetzen. 
Wir würden uns auch über neue Fußball 
begeisterte Kinder freuen. 
Wir wünschen allen einen schönen Som-
mer mit viel Zeit zum Fußballspielen. 

Mit sportlichen Grüßen 
Lea & Jenny

F2-Jugend
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VIELE SCHAFFEN

Viele
schaffen mehr!

Großes erreichen – mit unserem Crowdfunding.
 
Sie haben eine gemeinnützige Idee, aber es 
fehlen die finanziellen Mittel zur Umsetzung? 
Das können wir ändern: Veröffentlichen 
Sie Ihr Vorhaben ohne großen Aufwand in 
unserem Viele schaffen mehr Portal und teilen 
Sie die Projektseite mit Unterstützenden aus 
der Region. Ganz nach dem Grundprinzip der 
Genossen schaftsbanken: Was einer alleine 
nicht schafft, das schaffen viele gemeinsam. 
Alle Infos:
viele-schaffen-mehr.de/volksbank-eg



    Die diesjährige Ver-
sammlung der Fußball-
sparte fand am 13.03.2025 
im Clubhaus Sorsum statt, 
insgesamt waren 36 Perso-
nen der Einladung gefolgt. 
Zu Beginn der Veranstal-
tung wurden alle Anwe-
senden durch den 1. Vor-
sitzenden Sören Bohnsack 
begrüßt. 
    Nach kurzer Einleitung 
wurde zunächst den vielen 
freiwilligen Helfern, u.a. 
Werner Beelte & Heinz-
Bernd Evers, sowie den 
Vorstandsmitgliedern für 
die geleistete Arbeit ge-
dankt. Glückwünsche gin-
gen an die 1. Herren zum 
Halbfinal Einzug im Kreis-
pokal. 
    Im Anschluss folgten die 
Jahresberichte der Spar-
tenleitung, der Jugend-/
und Herrenmannschaften 
sowie der Kassenwartin.
Sören gab für die Sparten-
leitung einen Einblick über 
die laufenden sowie ab-
geschlossenen Projekte. 
Hierzu zählen u.a. die Neu-
anschaffung der Flutlicht-
anlage sowie der Kabinen-
umbau und die Einnahmen 
durch Bandenwerbung. 
Ebenso gab er einen Ein-
blick über die bevorste-
hende Fusion des Land-
kreis Hildesheim mit dem 
Landkreis Holzminden, bei 
dem es vermutlich auch zu 
Verschmelzungen von Vor-
ständen kommen wird. 
    Abschließend wurde den 
Anwesenden noch mitge-
teilt, dass Sören im kom-
menden Jahr nicht wieder 

für das Amt des 1. Vorsit-
zenden kandidieren wird. 
Es folgte der Bericht zur 
Jugend von Yvonne Eggers, 
hier muss man die positi-
ve Entwicklung besonders 
hervorheben. Innerhalb 
von wenigen Jahren konnte 
die Anzahl von Mannschaf-
ten deutlich erhöht wer-
den, sodass es aktuell 8 
Jugendmannschaften gibt, 
von denen 7 am Spielbe-
trieb teilnehmen. Die E-Ju-
gend wird neuerdings von 
Matthias Löbke und And-
reas Klawitter gecoacht. 
    Der Bericht zur 1. Herren 
wurde von Matthias Ristow 
vorgetragen. Nach dem 
letztjährigen Aufstieg in 
die Kreisliga ist die Mann-
schaft mit dem bisherigen 
Saisonverlauf zufrieden. 
Man konnte sich gut in der 
höheren Spielklasse etab-
lieren und findet sich zur 
Halbserie im gesicherten 
Mittelfeld wieder. Hier ist 
auch noch besonders der 
1. Platz in der FairnessTa-
belle hervorzuheben. 
    Der Bericht zur Alt-Her-
ren erfolgte durch Sascha 

Schmädecke. Aktuell findet 
sich die Mannschaft auf 
dem letzten Tabellenplatz 
wieder, was auch auf den 
sehr dünnen Kader von ge-
rade einmal 16 Personen 
zurückzuführen ist. Man 
hofft, in der Rückrunde 
noch den ein oder anderen 
Platz nach oben klettern zu 
können. 
    Martin Aue berichtete im 
Anschluss über die Ü-40 
I, aktuell befindet sich die 
Mannschaft auf dem 5. 
Tabellenplatz der Kreisliga. 
Der Vorsprung auf einen 
Nicht-Abstiegsplatz beträgt 
jedoch lediglich 6 Punk-
te, das kommende Spiel 
gegen Borsum wird daher 
richtungsweisend sein. Die 
Stimmung in der Mann-
schaft ist weiterhin gut, 
viele Veranstaltungen wie 
z.B. Fußball-Golf, Grillen 
und Braunkohlwanderung 
wurden durchgeführt.  
    Markus Erhardt gab im 
Anschluss noch einen klei-
nen Einblick über die Ü-40 
II. Die Mannschaft spielt 
aktuell in der 1. Kreisklasse 
und hat bisher lediglich 2

Bericht zur Spartenversammlung 
Fußball 2025
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Niederlagen zu verzeich-
nen, vielleicht ist am Ende 
der Saison der Aufstieg 
möglich. 
    Den Bericht zur Ü-50 
trug Dirk Schmidt vor. 
Nach der Neugründung 
im letzten Jahr spielt die 
Mannschaft eine durch-
wachsene Hinserie. Viele 
starke Mannschaften sind 
in der Kreisliga vertreten, 
trotzdem befindet man 
sich auf einen guten 5. 
Platz. Aktuell werden die 
Heimspiele in Himmels-
thür ausgetragen, dies soll 
jedoch jedes Jahr rotieren. 
Zum Kennenlernen der 
neuen Mannschaftskolle-
gen gab es ein Treffen im 
Gasthaus Osterberg.
    Den Abschluss der 
Jahresberichte machte 
unsere Kassenwartin Ka-
trin Eggers. Sie trug allen 
Anwesenden einen aus-
führlichen Bericht über 
die Ein- und Ausgaben 
vor. Aufgrund der sehr 
gut besuchten Heimspiele 
konnten dort Einnahmen 
von über 4.000€ generiert 
werden. Die Entlastung der 
Kassenwartin wurde durch 
Martin Aue beantragt und 

durch die Versammlung 
einstimmig angenommen. 
    Als vorletzten Punkt auf 
der Tagesordnung stan-
den die Neuwahlen des 2. 
Vorsitzenden sowie des 
Schrift/-und Jugendwarts 
an. Jan Sackritz als 2. Vor-
sitzender sowie André Lüer 
als Schriftwart wurden in 
Ihren Ämtern bestätigt. Als 
neue Jugendwartin wurde 
einstimmig Jennifer Kirch-
höfel gewählt. Mit einem 
Abschiedsgeschenk wurde 
sich bei Yvonne Eggers 
für Ihre 8-jährige Amtszeit 
als Jugendwartin bedankt. 
Hier wurde in den letzten 
Jahren ein hervorragender 
Neuaufbau der Jugend 
betrieben, sie wird Ihrer 
Nachfolgerin aber weiter-
hin mit Rat und Tat zur 
Seite stehen. 
    Zum Ende der Veran-
staltung wurden unter 
dem Punkt Verschiedenes 
noch einige Themen an-
gesprochen und diskutiert. 
So können aktuell nur ein 
paar wenige Personen die 
neue Flutlichtanlage be-
dienen, hierfür soll jedoch 
kurzfristig ein neues Tablet 
organisiert und im Keller 

aufgestellt werden. Des 
Weiteren wurden die ho-
hen Kosten durch fehlende 
Schiedsrichter thematisiert 
(450€/Jahr), hier wird es 
aber vermutlich keine kurz-
fristige Entlastung geben. 
Auch das Thema Neuver-
kabelung der Flutlichtanla-
ge wurde besprochen, hier 
muss zeitnah die Elektrik 
erneuert werden. Die 
Datenpflege der Home-
page muss ebenfalls deut-
lich verbessert werden, 
hier bittet der Vorstand 
um Mithilfe der einzelnen 
Mannschaften. 
    Die Versammlung wurde 
im Anschluss durch den 1. 
Vorsitzenden beendet. 
Der Vorstand hofft auch im 
kommenden Jahr auf eine 
rege Beteilung zur Jahres-
hauptversammlung. 

Bericht: André Lüer
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mehr
bieten

Die 
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Einbauküchen   •    Hausgeräte

Alles neu! 

Neue Küchen

Neue 
Hausgeräte-Abteilung



Angebot Nr. Kurs ab Uhrzeit EH Kosten Leitung & Anmeldung

Rückenfit 1 Donnerstag, 
28.08.2025

19:30 Uhr –
20:15 Uhr

10 Mitglieder: kostenfrei
Nichtmitglieder: 45 €

Anke Feldmann-Bruns
afeldmann-bruns@kabelmail.de

Step-Aerobic 2 Mittwoch, 
03.09.2025

20:15 Uhr –
21:00 Uhr

10 Mitglieder: kostenfrei
Nichtmitglieder: 45 €

Anke Feldmann-Bruns
afeldmann-bruns@kabelmail.de

Flexi-Bar 3 Dienstag,
09.09.2025

18:30 Uhr –
19:15 Uhr

7 Mitglieder: kostenfrei
Nichtmitglieder: 31,50 €

Christiane Hoppe-Marcao
christiane.marcao@htp-tel.de

Neue Kurse im Überblick

    Wir freuen uns sehr, dass wir in der ers-
ten Jahres-hälfte 2025 wieder einige neue 
Mitglieder in unserer Volleyballsparte be-
grüßen durften.
Herzlich willkommen an alle Neuzugänge 
– schön, dass ihr da seid!
Natürlich freuen wir uns auch weiterhin 
über jede und jeden, der Lust hat, bei uns 
reinzuschnuppern. Unser lockeres Trai-
ning ist ideal zum Ausprobieren und eine 
tolle Gelegenheit, uns kennenzulernen 
und vielleicht gleich ein paar Bälle mitzu-
spielen.
Das Training findet statt, sobald sich min-
destens sechs Spieler:innen angemeldet 
haben.

Wann?
Donnerstags, 19:00 – 21:30 Uhr

Wo? 
Sporthalle der Grundschule Sorsum 

Kunibertstr. 5

Wir wünschen allen einen wunderschö-
nen Sommer, erholsame Ferien und eine 
entspannte Urlaubszeit!

Viele Grüße,
Sonja Zelazo

Volleyball
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    Liebe Leserinnen und Leser,
Zur Zeit gibt es drei verschiedene Grup-
pen – zwar hat sich die Zeit ein wenig ver-
schoben aber das macht keinen großen 
Unterschied. Die Minis mit ihren Eltern 
sind nun um 15:30 Uhr dran, in dieser 
Stunde können die Kinder die Geräteland-
schaften erkunden und die ganze Halle 
mit den kleinen und größeren Geräten 
und mit Fantasie bespielen. Die Kleinen 
probieren mit Hilfe der Erwachsenen Ihre 
Fähigkeiten aus und werden immer siche-
rer. 
    In der Kindergartengruppe von 16:30-
17:30 Uhr machen wir uns immer erst 
ein bisschen warm, wir laufen, springen, 
hüpfen. Gemeinsam wird mit Bällen 
und Reifen gespielt oder auch gerne das 
Schwungtuch benutzt. Die Kinder kön-
nen die Gerätelandschaft und damit ihre 
Fähigkeiten und ihr Köpergefühl auspro-
bieren, Sie werden selbstbewusster und 
trauen sich auch schonmal mehr zu.
Die Schulkinder kommen um 17:30 Uhr 

in die Halle, hier spielen wir Ballspiele 
oder Staffeln, probieren die Geräte oder 
üben schon einmal für das Sportabzei-
chen. Auch in diesem Jahr haben wir uns 
vorgenommen einige gute Ergebnisse zu 
erreichen. 

Wir wünschen allen einen schönen 
Sommer.

Noch kurz in eigener Sache: 
Wie Sie/Ihr vielleicht schon gehört habt 
möchte ich nach den Sommerferien 
Kürzertreten und Zoe wird aufgrund ihrer 
beruflichen Ausbildung das Kinderturnen 
nach den Sommerferien auch nicht mehr 
begleiten können. Daher wäre es groß-
artig, wenn jemand Lust und Zeit hat sich 
in diesem Bereich zu engagieren. Kommt 
gerne auf uns zu und sprecht uns an.

Zoe und Elke

Kinderturnen
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Kinderturnen - Fasching
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Schulfest - Fasching

Akrobatik AG

Tanzgruppe
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• Onlineshop• Termine nach Vereinbarung

• Alle Kassen

Pantaleohysiotherapie Hinter dem Dorfe 59
31139 Hildesheim | Sorsum

www.physiotherapie-pantaleo.de

info@physiotherapie-pantaleo.de

05121 / 69 11 33

• Krankengymnastik

• Krankengymnastik auf
neurophysiologischer
Grundlage nach PNF und
Bobath

• Manuelle Therapie

• CMD (Cranio Mandibuläres
System) Kieferbehandlungen

• Manuelle Lymphdrainage

• Klassische Massagetherapie

• Massage nach Marnitz

• Ultraschall/Elektrotherapie

• Wärmetherapie:
Moorpackung, Heißluft &
heiße Rolle

• Kältetherapie, Schlingentisch

• Krankengymnastik an
Geräten

• Beckenboden Einzeltherapie

Kurse:

• Beckenboden

• Rückenschule

• Nordic Walking

• Yoga

• Fitnesstraining i.d. Gruppe

• Hausbesuche

• Rollstuhl gerecht• Geschenkgutscheine



Allen Leserinnen und Lesern, die in der Zeit vom 1. August 2025 bis zum 31. 
Dezember 2025 ein festliches Ereignis feiern, wünscht der Vorstand des SV Teu-
tonia Sorsum alles Gute und viel Glück für die Zukunft. Unser ganz besonderer 
Gruß gilt den Jubilaren zu ihrem Ehrentag. Aufgeführt werden an dieser Stelle 
der 70., der 75., der 80. und jeder weitere Geburtstag.
Persönliche Gratulation durch den Verein findet ab dem 75. Geburtstag statt.

August
02.08.         Guido Ossenkopp         Schildweg 3a        Sorsum  87
04.08.         Bruno Hagemann         Stadtweg 8a    Sorsum  89
06.08.         Jürgen Franzke         Schildweg 45               Sorsum  87
14.08.         Dieter Treude          Rektor Dorpmundstr. 16 Harsum  88
22.08.         Gerald Krome          Langer Kamp 8   Sorsum  70
  
September     
03.09.         Gerhard  Schmid         Dirschauer Str. 10  Sorsum  89
05.09.         Gertrud Köhler         Specke 10     Sorsum  85
05.09.         Elke Moldenhauer         Stadtweg 8     Sorsum  83
16.09.         Bärbel Marzenischen         Hinter dem Dorfe 7   Sorsum  80
20.09.         Werner Löken          Pellweg 18     Sorsum  81
24.09.         Josef Beck          Saganerstr. 4     Sorsum  75
26.09.         Blasius Kopp          Hinter dem Dorfe 11    Sorsum  86
 
Oktober    
03.10.         Sigrid Schmidt          Hammersteinstr. 7    Hildesheim  94
20.10.         Manfred Holze          Morgenstern 1     Sorsum  87
27.10.         Karl Wöhleke          Trommelbrink 9    Sorsum  82
 
November    
04.11.         Klaus Pregler          Schulstr. 14     Groß Escherde 82
06.11.         Peter Weiß          Im Sackkamp 34    Sorsum  83
10.11.         Helmut Hoffmann         Schildweg 6     Sorsum  90
17.11.         Thomas Ossenkopp         Trommelbrink 6  Sorsum  70
20.11.         Ludwig Wrobel         In der Silberkuhle 6    Itzum   81
30.11.         Josef Hartwig          Am Finkenberg 24    Sorsum  84
 
Dezember
06.12.         Gisela Marzenischen         Glogauer Str. 1    Sorsum  87
13.12.         Franz-Josef Hollemann      Schildweg 48a     Sorsum  75

Die Angaben sind den Mitgliederbeständen der Mitgliederverwaltung entnommen worden. 
Soweit hier fehlerhafte Angaben vorliegen, bitten wir Sie, uns zu informieren.

Der Vorstand des SV Teutonia Sorsum wird regelmäßig die besonderen Geburtstage der Vereinsmitglieder in der 
Sportzeitung veröffentlichen. Aufgeführt werden der 70., der 75., der 80. und jeder weitere Geburtstag. Mitglieder, 
die dieses nicht wünschen, können das dem Vereinsvorstand schriftlich mitteilen. Die Mitteilung muss spätestens 
zum Redaktionsschluss (siehe Impressum auf den ersten Seiten) bei dem Vereinsvorstand vorliegen.

Herzliche Glückwünsche zum Geburtstag
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Weil’s um mehr als Geld geht.

Mehr als nur ein 
Glücksmoment.
Weil Sport uns alle verbindet, 
engagiert sich die Sparkasse Hildesheim Goslar Peine 
ganz besonders in diesem Bereich. Ob alt oder jung, 
Hobby- oder Leistungssportler:in, Menschen mit oder 
ohne Behinderung: Wir bringen mehr Bewegung in 
unsere Gesellschaft. 

www.sparkasse-hgp.de


